Mayenne

Cette famille de cinq enfants a rallié Angers à pied

Château-Gontier-sur-Mayenne – La famille de Quatrebarbes s'est lancée dans un périple à pied durant lequel elle a atteint Angers. Elle a désormais l'objectif de railler Saint-Jacques-de-Compostelle.

Les gens d'ici

« Faire la même chose, au même moment tous ensemble sans parasite extérieur ». C'est ce qui a motivé la famille de Quatrebarbes à se lancer dans un périple à pied entre Château-Gontier-sur-Mayenne et Angers. Entre 60 et 70 km sur la voie des Plantagenêts menant le Mont Saint-Michel à Saint-Jacques-de-Compostelle.

Une idée des cinq enfants du couple, Amélie et Édouard de Quatrebarbes, Hélie, Joseph, Roch, Malo et Paul, « qui avaient entendu parler de pèlerinage », souffle la maman.

« Être ensemble pendant une semaine »

Petit à petit, le projet se met en place. « L'objectif était d'être ensemble pendant une semaine, explique Amélie de Quatrebarbes. Être au même point, marcher au même rythme. »

La famille se renseigne sur Internet et tombe sur l'association de Béatrice Bordeau, Composteile 53 et autres chemins. La présidente de l'association conseille tout le monde sur la préparation et vers qui se tourner en cas de problème sur le parcours.

À la fin du mois de juillet, les sept sacs de la famille sont prêts pour le grand départ qui se fait devant l'hôpital de Château-Gontier-sur-Mayenne



Amélie et Édouard de Quatrebarbes avec leurs enfants, Hélie, Joseph, Roch, Malo et Paul, à leur arrivée au pied de la cathédrale d'Angers.

pour une arrivée prévue au pied de la cathédrale d'Angers.

Une semaine par an pendant huit ans

Sur la route, entre 12 et 15 km de marche quotidienne, des rencontres, des découvertes. « C'était chouette de discuter avec les passants qui étaient amusés de nous voir marcher en famille », se souvient Amélie de Quatrebarbes.

« Tout ça nous a donné envie de continuer », souligne-t-elle. Du coup, cet été, la famille pourrait reprendre la route vers Saint-Jacques-de-Compostelle. « Je pense qu'on partira cette fois de la voie du Puy-en-Velay

(Haute-Loire), indique la maman. Et découper le parcours d'année en année puis, quand les enfants seront plus grands, on repartira d'où on s'est arrêté à Angers. »

Un projet qui les fera rallier Saint-Jacques-de-Compostelle « dans environ huit ans ».

Emmanuel LE NEVÉ.